



ouvre de nouveaux horizons

CONFÉRENCE

Le gaullisme en Charente-Maritime au temps du général de Gaulle

Par **Bernard LACHAISE**

professeur émérite d'histoire contemporaine
Université Bordeaux Montaigne, membre du Conseil scientifique
de la Fondation Charles de Gaulle

le 26/09/2017 à 18h

Entrée libre



Le gaullisme en Charente-Maritime au temps du général de Gaulle

Longtemps terre bonapartiste au XIX^e avec Eschassériaux puis radicale socialiste dans l'entre-deux-guerres ce qui n'exclut pas le succès des Jeunesses patriotes de Pierre Taittinger, la Charente-Maritime marquée par la Seconde Guerre mondiale qui a duré plus longtemps ici qu'ailleurs, accueille favorablement le gaullisme quand le général de Gaulle fonde un mouvement politique, le RPF, en 1947.

Dans le Sud-Ouest, le département, dans lequel de Gaulle se rend à plusieurs reprises au temps du GPRF, du RPF et de la présidence de la République, devient une des terres les plus gaullistes. Moinard, Bignon, Brusset, Salardaine et de Lipkowski figurent parmi les élus qui incarnent durablement le gaullisme dans le département. Mais la force du gaullisme durant ce quart de siècle ne doit masquer ni les inégalités, ni les difficultés et les fragilités de l'implantation, dans le temps et dans l'espace charentais.

Bernard Lachaise



charente-maritime.fr

Département de la Charente-Maritime
85, boulevard de la République - CS 60003
17076 La Rochelle Cedex 9
Tél. 05 46 31 70 00

